

Pressemitteilung

Sparkassenazubis feiern gute Prüfungsergebnisse

Wenn nach zweieinhalb Jahren Ausbildung die Abschlussprüfung mit einem tollen Ergebnis geschafft ist, dann ist das ein Grund zu feiern. Und das haben die Auszubildenden der Sparkasse Aachen auch gemacht.

63 Auszubildende bestanden kürzlich ihre Abschlussprüfung zur Bankkauffrau beziehungsweise zum Bankkaufmann vor der Industrie- und Handelskammer Aachen. Zwei Auszubildende konnten sich über die Gesamtnote „sehr gut“ freuen, ein „gut“ haben weitere 24 der jungen Nachwuchskräfte erreicht. In dem für den Berufsalltag besonders wichtigen praktischen Teil der Abschlussprüfung schafften 21 Auszubildende die Bestnote „sehr gut“. Ein bemerkenswertes Ergebnis!

Dementsprechend stolz war auch Norbert Laufs, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Aachen, auf seine Azubis und lud die Auszubildenden samt der ebenfalls stolzen Eltern zu einer Gratulationsveranstaltung in das Fördermaschinenhaus des Energeticons in Alsdorf ein.

Zu den Gratulanten gehörten auch die IHK-Geschäftsführerin Heike Krier, der Personalchef der Sparkasse, Markus Breuer, und der Personalratsvorsitzende Georg Schmidt. In ihren Reden betonten sie das gute Fundament, das die Ausbildung bei der Sparkasse Aachen für den weiteren Berufsweg seit Jahren auszeichnet. Gleichzeitig stellten sie die guten persönlichen Entwicklungsmöglichkeiten und die umfangreichen Weiterbildungsangebote heraus. Diese stehen den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Zusammenarbeit mit den Bildungseinrichtungen der Sparkassen-Finanzgruppe zur Verfügung, und das mit umfassender zeitlicher und finanzieller Unterstützung der Sparkasse.

Pressemitteilung

Nach den Ansprachen blickten die Azubis in einem selbst gestalteten Vortrag auf die vergangenen Monate ihrer Ausbildung zurück.

Im Anschluss an den offiziellen Teil verabschiedeten sich die Auszubildenden von ihren Eltern und feierten in lockerer Atmosphäre am Blausteinsee in Eschweiler weiter.

Die jungen Sparkassenmitarbeiter haben während der Ausbildungszeit ein umfangreiches Schulungsprogramm absolviert. Dieses Programm besteht aus zahlreichen sparkasseninternen Seminaren und Trainings. Es wird ergänzt durch den anspruchsvollen Berufsschulunterricht in den Berufskollegs für Wirtschaft und Verwaltung in Aachen und Eschweiler. Um die individuelle fachliche und persönliche Betreuung der Auszubildenden kümmern sich in der Sparkasse neben einem vierköpfigen Ausbildungsteam weit über 100 Ausbilder in den verschiedenen Einsatzstellen.

Auch für den Ausbildungsbeginn 1. September 2018 stellt die Sparkasse Aachen wieder bis zu 50 Ausbildungsplätze zur Verfügung. Es sind noch einige der sehr begehrten Stellen frei. Interessenten können sich daher noch bewerben.

Die Sparkasse betont, dass sie die Auszubildenden bei entsprechenden Leistungen im Anschluss weiter beschäftigen möchte. Nähere Infos zum Ausbildungsangebot sind im Internet unter www.sparkasse-aachen.de/ausbildung oder bei Andrea Müller, Telefon 0241-444 2427, erhältlich.

Pressemitteilung

Aachen, 15. März 2018

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 / 444-4500
Fax 0241 / 444-4515
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de